

Reunión del CTPCBA con representantes universitarios

Con la asistencia de representantes de las Universidades del Salvador, UMSA, Adventista del Plata, UCA y UBA, junto con las consejeras Beatriz Rodríguez, Lidia Jeansalle y Alide Drienisienia, tuvo lugar otro de los encuentros que el CTPCBA mantiene normalmente con los directores de la carrera de traductorado público en las distintas universidades donde se dicta.

Durante el encuentro con autoridades de distintas universidades, se realizó una revisión de los temas pendientes, ya que hacía tiempo que el grupo no se reunía en forma presencial. Los representantes recibieron con mucho beneplácito la reanudación de los encuentros y se abordaron diferentes temas que se detallan a continuación.

VISITAS A UNIVERSIDADES

El Colegio recordó que se encuentra en plena vigencia el plan de visitas a las distintas casas de estudio y que se planea continuar lo que falta del esquema durante lo que resta del presente año, conforme el plan de trabajo que ha elaborado la Comisión de Relaciones Universitarias. Asimismo, se comentó la gran trascendencia que tiene entre los alumnos la visita que varios de ellos ya hicieron a la sede de Avda. Corrientes del CTPCBA y lo importante que es para ellos el contacto con lo que luego será, en muchos casos, su Consejo Profesional.

ENCUENTRO DE ESTUDIANTES

Se informó a los asistentes que el 9 de noviembre se llevaría a cabo un Primer Encuentro Nacional para Estudiantes de Traducción, que tendría lugar en la Facultad de Derecho y al que estaban convocados los alumnos de la carrera de todo el país.

CONTENIDOS MÍNIMOS

Se acordó que se continúe con el análisis de

los contenidos mínimos para la carrera de traductorado público. A tal efecto, se convocará a una reunión concreta con este como único tema por tratar.

CERTAMEN DE TRADUCCIÓN

Se debatieron algunas ideas para la realización del V Certamen de Traducción Jurídica y se resolvió que se hiciera en el mes de abril de 2014.

POLÍTICA DE BECAS

Las traductoras Jeansalle y Rodríguez recordaron a los representantes universitarios que están en vigencia las becas en número de tres por universidad, por cuatrimestre.

CAPACITACIÓN Y RECIPROCIDAD

La consejera Drienisienia explicó detalladamente el abanico de actividades de capacitación del CTPCBA y se comprometió a enviar regularmente a los directores las noticias sobre los diferentes cursos para que ellos puedan difundirlos entre los alumnos.

Asimismo, el Colegio se comprometió a difundir las actividades de las universidades en las diferentes carteleras de la institución.

Se prevé una próxima reunión para fin de año, siempre con el espíritu de colaboración recíproca y de comunicación fluida e inclusiva que caracteriza a estos encuentros. ■